

8.12.85

BERGARA

El Bergara, necesitado de puntos, recibe al
Baracaldo

Pello Ruiz Cabestany vendrá hoy al «Txibisto»

Bergara (DV, por Larrea). — El equipo de la Tercera División del C. D. Bergara, ha de superar hoy un difícil compromiso en Agorrosín, ya que recibe nada menos que al segundo clasificado de la tabla, el Baracaldo. Un gran equipo que llega en un mal momento, cuando el Bergara está realmente necesitado de puntos y obligado a no cederlos especialmente en los encuentros que disputa en casa, por el lastre que supone la cuenta de negativos que en consecuencia se incrementa.

Claro que ya lo hemos dicho en alguna otra ocasión, que a menudo, son los equipos importantes los que hacen que las víctimas propiciatorias se conviertan al final en el contrario y sean aquéllos los chivos expiatorios. No es una regla universal, pero...

Lo que de verdad necesita nuestro equipo es del apoyo de la afición, por lo que estamos seguros de que a pesar de lo temprano de la hora en que se disputa el encuentro; por el problema que representa la falta de luz; las 3,30 de la tarde, la afición bergaresa sabrá responder y acudirá puntual a la cita. Lo que también es de desear es que no nos vuelva a tocar árbitros que se hagan notar tanto en el campo, queriendo ser los protagonistas; y de verdad que a menudo lo consiguen.

Además de este encuentro de Tercera, se disputan hoy otros dos en los que toman parte equipos del C. D. Bergara.

En segunda juvenil, a las 11,30 de la mañana, en el campo municipal de Ipintza, Bergara-Urki.

Y a las 10 de la mañana, también en Ipintza, Bergara-Antzuola, con carácter amistoso.



Marino Lejarreta fue el encargado la pasada semana de entregar el coche del Txibisto, hoy le toca a Pello Ruiz Cabestany. (Foto Iñigo).

Aniversario

Continúa celebrando la Discoteca Txibisto del barrio de San Juan su primer aniversario, por todo lo alto; puesto que al sorteo de cuatro coches a lo largo del mes de diciembre, hay que añadir el sistema tan original que tienen de entregar las llaves de los vehículos, a través de figuras de nuestro ciclismo. El pasado domingo fue Marino Lejarreta quien entregó las llaves del coche al bergarés Manu Otamendi, a quien le había correspondido. Hoy será un guipuzcoano quien lo haga y nada más ni nada menos que Pello Ruiz Cabestany.

Cartelera

Salón Novedades, a las 5, 7,30 y 10,15, «Los Goonies».

Farmacia

Efectuará el servicio de guardia la de Camacho, en Bidekurutzeta.